

CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ulrich Brandt

Augustin-Wibbelt-Str. 1

48346 Ostbevern

Tel.: 02532/5696

Gemeinde Ostbevern
z. H. Herrn Bürgermeister
Joachim Schindler
Hauptstr. 24

48346 Ostbevern

Ostbevern, 14. Febr. 2012

Kindergarten „Knusperhäuschen“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schindler,

die Sorge um die Gesundheit der Kinder des o. g. Kindergartens und um die der dort tätigen MitarbeiterInnen veranlasst uns, Sie um Beantwortung nachstehender Fragen zu bitten:

- Wird der Kindergartenbetrieb im Knusperhäuschen durch äußere Einflüsse wie z.B. Gestank, Schimmelbildung usw. beeinträchtigt? Wenn „Ja“, in welchem Umfang?
- Gibt es bereits Untersuchungen, ob von diesen Beeinträchtigungen gesundheitliche Gefahren für Kinder und MitarbeiterInnen ausgehen?
- Sind Baumängel ursächlich für die eingetretene Situation?
- Welche Maßnahmen wurden durch den Träger „Mutter- und Kindhilfe“ bereits veranlasst und wurden Sie zeitnah über die die Beeinträchtigungen informiert?
- Was ist an Sofortmaßnahmen geplant?
- Gibt es einen „Notfallplan“ für den Fall, dass Beeinträchtigungen auch ein Gesundheitsrisiko darstellen?

In Anbetracht der Dringlichkeit beantragt die CDU-Fraktion, die Beantwortung der Fragen schriftlich vorab allen Fraktionen zuzuleiten, damit auch die Politik bei entsprechenden Anfragen fundiert antworten kann. Eine Behandlung unserer Anfrage erst in der turnusmäßigen Sitzung des SSFA am 13. 03. 12 erscheint uns aufgrund der Unruhe vor Ort als unangemessen.

Um auch der Elternschaft ihre Sorgen zu nehmen, erscheint uns eine offizielle Information der Elternvertretung dringend erforderlich!

Der CDU-Fraktion ist es wichtig, schnell zu einer für Kinder, Eltern und MitarbeiterInnen vernünftigen Lösung zu kommen, die auch von der Politik insgesamt mitgetragen wird. Deshalb beantragt die CDU-Fraktion, zusätzlich zu der vorgezogenen Beantwortung der gestellten Fragen die Problematik „Knusperhäuschen“ auf die Tagesordnung der SSFA-Sitzung am 13. 03. 12 zu setzen und hierzu auch den Träger einzuladen.

Mit freundlichen Grüßen



Ulrich Brandt
Fraktionsvorsitzender